

Pressemitteilung Nr. 65 03. Juni 2022

Grundsteinlegung für neue Regionalschule mit spezifischer Kompetenz in Parchim

Parchim. Besser hätte das Wetter für diese feierliche Veranstaltung nicht sein können: Das geplante Kinderbildungszentrum in der Parchimer Regimentsvorstadt nimmt mit der feierlichen Grundsteinlegung immer mehr Kontur an. War vor zwei Monaten zum symbolischen ersten Spatenstich nur mehr eine leere Baugrube zu sehen, zeichneten sich an diesem 03. Juni 2022 mit der fertigen Bodenplatte und den ersten Schalungen für die Außenwände schon die zukünftigen Konturen ab.

Um das für die Kreisstadt Parchim immens wichtige Vorhaben eines Schulneubaus gebührlich zu würdigen, waren dann auch zahlreiche Gäste erschienen. Nach den Grußworten von Bürgermeister Dirk Flörke, Stadtpräsidentin Ilka Rohr, Schulleiter Peter-Michael Dreeser und des zuständigen Architekten Markus-Christian Kutz, ging es dann zur Sache.

In die kupferne Kapsel, die in die Bodenplatte eingelassen werden sollte, legten die Beteiligten eine Tageszeitung mit dem Datum der Grundsteinlegung, Pläne des Baus, ein Foto der Fläche vor Baubeginn und eine Flasche "Vietings-Gin", die Lutz Rosengarten vom Parchimer Spirituosenhandel "Wein&Geist" spontan zur Verfügung gestellt hatte. Anschließend wurde die Kapsel verschlossen und fachmännisch mit dem bereits vom Universalbau vorbereiteten Zementmörtel verschlossen.

"Mit dem mutigen Schulneubau ebnen wir der Entwicklung der Regimentsvorstadt den Weg. Wir schaffen ein nachhaltiges Stück Daseinsvorsorge in der Kreisstadt.", mit diesen Worten würdigte Bürgermeister Dirk Flörke den Schulneubau im Herzen Parchims. Weiterhin bedankte er sich bei allen Beteiligten, die großen Mut und Beharrlichkeit in der Planungsphase bewiesen hätten. Außerdem hob er die enge Abstimmung zwischen der Schule als zukünftigem Nutzer, dem Stadtentwicklungsausschuss, dem Bauamt, dem Fachbereich Kultur und Soziales und den Architekten besonders hervor: "Wir freuen uns über das Ergebnis der gemeinsamen Planung. Wir werden einen hochmodernen Schulbau in der Regimentsvorstadt erhalten, welcher den Lehrenden und den Schülerinnen und Schülern optimale Bedingungen bieten wird. Der Schulstandort Parchim erfährt dadurch eine deutliche Aufwertung!"

Die neue Regionalschule für ca. 350 Schüler soll im Jahr 2024 in direkter Nachbarschaft zum derzeit entstehenden Kitaneubau des DRK-Kreisverbandes Parchim fertiggestellt werden. Beide Einrichtungen sind Teil des neuen Parchimer "KinderBildungsZentrums – KiBiZ" und werden nach Abschluss der Arbeiten eine optische Einheit bilden. Für den Schulneubau sin Investitionen in Höhe von 21,8 Mio Euro vorgesehen.

Bildunterschrift:

<u>Bild 1:</u> Schulleiter Peter-Michael Dreeser Stadtpräsidentin Ilka Rohr und Bürgermeister Dirk Flörke (v.l.) legen den Grundstein für den Schulneubau.

Bild 2: Der Baufortschritt auf der Baustelle der Regionalschule in der Parchimer Regimentsvorstadt.



Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim Axel Schott Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301 presse@parchim.de

Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111

www.parchim.de

facebook.com/www.parchim.de instagram.com/stadt parchim/